
4 juillet : lancement de l'été culturel

Le 4 juillet marque le lancement de la saison culturelle estivale dans la Métropole et particulièrement dans son cœur historique. Le territoire s'anime pour l'été de propositions riches et variées, ouvertes à tous, afin de (re)découvrir ses lieux emblématiques et équipements culturels, à deux pas de chez soi. Le coup d'envoi sera donné par le lancement de Cathédrale de Lumière et la réouverture de l'ensemble des musées métropolitains, de l'Historial et du Panorama XXL!

